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小煜隨時「閃婚」
香港文匯報訊（記者 植植）台灣組合
LOLLIPOP@F主唱楊奇煜(小煜)昨天舉行香港簽
唱會與香港歌迷見面。活動上，小煜被問到今次
形象與過往青春偶像形象有100%的轉變，搖身一
變為爆肌搖滾型男，更有「鮮肉界」極品之美
稱。小煜坦言最初對健身有一點點抗拒，但公司
為了LOLLIPOP@F 成員健康，於是安排4人一
起上健身堂。起初因常拉傷肌肉，感覺非常挫
敗，直至3個月後出現第一塊腹肌，興趣才一發
不可收拾。而被問到早前曾經有望可以「閃婚」
之傳言時，小煜卻直認不諱，更表示因為家裡長
輩希望可以4代同堂，加上自己亦到了三十之
年，確實有意向人生第二階段的步伐進發。

香港文匯報訊（記者吳文釗）謝安
琪（Kay）前晚完成演唱會後正式告別
樂迷，個唱末段Kay獨自剖白過去十年
的經歷，感謝十年前的自己造就今天的
她，但被歌迷又笑又噓指她沒有多謝老
公張繼聰。Kay一開場已向歌迷表示不
會留力盡力獻唱，分享她過去10年的
音樂路程並沒有枉過，令她驕傲。前晚
表演嘉賓包括有劉德華、吳業坤和
Supper Moment。當Kay介紹華仔出
場時全場哄動，Kay說：「介紹我心目
中真正Rock的人。」隨即《我恨我癡
心》的音樂伴起，華仔從升降台出場，
令全場歌迷尖叫，華仔與Kay互相擁抱
即大展歌喉，華仔示意觀眾要站起來，
Kay更興奮到從後撲襲華仔，單手在華

仔胸前亂摸亂摷，場面搞笑。合唱完畢
後華仔叫觀眾再一次給Kay掌聲，Kay
就笑言已變成華仔演唱會。吳業坤首次
踏上紅館舞台，興奮地與Kay自拍合
照，又搞笑地與「山頂」的朋友打招
呼，Kay就笑言首場演出時與坤哥太肉
緊擁抱，結果弄爆她的歌衫。

多謝10年前的自己
個唱末段Kay唱出經典歌《囍帖

街》，她終忍不住淚水要用手遮眼，
唱罷即有感而發道：「我好想多謝一
個人，我知道她其實好細膽，其實不
算是一個好有自信心的人，她不懂交
際應酬，所以沒有好多朋友，但她十
年前做了一個決定，令到我在過去十

年有機會，可以好放膽去追求自己的
夢想，去做我自己想做的事。她經歷
好多事的時候、好難頂的時候、平常
人都不會好想受的時候，她就快死都
捱過了。她沒有在別人不喜歡她時，
或者有好多批評的時候放棄，也試過
在身體好差的時候要放棄工作，但她
繼續工作，這個人就是10年前的自
己。」當Kay說完感情之詞後，換來
的是觀眾一片又笑又噓的情景，因為
全場觀眾都以為Kay會多謝老公張繼
聰。Kay見反應奇怪即反問道：「做
咩？有人自認是那個人嗎？那你來頂
吧。」Kay再剖白沒有浪費自己的人
生經歷，經歷過的事物造就今日的
她。

香港文匯報訊（記者張聰北
京報道）第六屆北京電影節中
外電影合作論壇昨日在京舉
行，論壇邀請了博納影業董事
長于冬、導演許誠毅等海內外
著名電影人，就電影國際合作
的創意、融資、法務、製作、
營銷等各個環節進行了深入的
交流與研討。談及未來世界電
影產業的發展趨勢，于冬表示
未來大的合拍電影一定是在中
國投資人主導下的國際製作。
他指出隨中國市場這幾年產
業規模迅猛增長，預計到2017
年中國電影市場規模或將超越
北美，票房可能會達到三百億
美金。
于冬表示中美這兩年的電影

市場出現了重大的轉機，中國
市場迅猛發展，增長的勢頭至

少還要保持十年，每年六千張
左右的銀幕增長還會持續5年
到8年。這個增長勢頭今天已
經達到三萬五千張屏幕，而美
國是三萬九千張屏幕，到今年
年底可能就達到美國的銀幕數
量。
于冬指出，根據分析，從明

年開始，中國的銀幕數量以每
年六千到八千張屏幕的速度迅

猛增長，若能保持該速度五
年，中國的銀幕數量將可達到
六萬張以上，並滿足中國各個
城市觀影人群的需求。他強調
目前內地四、五線小城市的電
影院迅速增長的勢頭必然為中
國電影市場的創作團隊帶來結
構性變化，因為中國縱深內陸
市場越來越依賴本土文化和本
土創作的。

鄭秀文自認「鞋癡」
香港文匯報訊 天后鄭秀文(Sammi)向來以

潮流時尚見稱，笑言自己是名副其實的「鞋
癡」，曾不惜花費五位數字買下心儀的高跟
鞋，更表示不介意收到另一半為自己挑選的
鞋款，相信是一份最貼心的禮物。Sammi回
想18歲初出道時，造型、打扮有時仍會隨波
逐流，入行後見識多了，嘗試過很多大膽的
造型，當中不少更成為一時佳話。Sammi分
享帶領潮流、演繹真我的時尚之道：「生活
上不同的經驗和鍛煉，讓每位女生了解自己
獨一無二的性格，才找到自己的方向，方能
配襯出適合自己的風格，造就一個又一個經
典的時尚造型！」

顏子菲與黃守東分享難忘經歷
香港文匯報訊 顏子菲日前出席好友前亞視公關黃守東的講座任嘉
賓，分享了與這位前同事的經歷，又祝願黃守東及前同事有更好發展。
顏子菲於講座上分享了不少與黃守東工作的故事，當中她特別提到兩人
之間的一段經歷：「有次我們一同出席
一位舊同事離職前的火鍋飯聚，現場有
數十位同事在席，大家都吃得歡暢。但
當我們準備離開火鍋館到其他地方繼續
消遣時，我卻發現自己的錢包不知所
終。那時已非工作時間，又已屆半夜，
但黃守東仍馬上與我一同四處尋找，又
幫我報警，隨後又與我同往警署報案。
雖然最後亦未能尋回錢包，但我亦感謝
這位好朋友為我擔心與幫忙。」

香港文匯報訊（記者梁靜儀）
楊千嬅昨日一身運動裝打扮出席
「Earth Day Run 2016」十公里賽
事，擔任開幕鳴槍儀式嘉賓，因患
感冒未有參加三公里賽事。同場出
席的還有雨僑、林奕匡及羅孝勇，
他們順均利完成十公里賽事。未有
落場的千嬅接受訪問時表示因氣管
有問題，加上又要照顧兒子，還是
留待下次再參加比賽。問到會否帶
兒子Torres參加？千嬅說： 「一
定會，Torres都有運動細胞，不過
就未識何謂比賽，佢同小朋友比賽
跑，會慢慢歎住行 ，唔識咩係比

賽，所以要訓練佢學識競爭。
千嬅指兒仔遺傳了老公丁子高的

性格，經常整蠱人之外，又會好貪
靚，要自己揀衫，又鍾意運動，可
能見爸爸經常跑步。她笑指兒子有
時拿她的手機玩，見到爸爸跑完步
唔望鏡頭影相，影相時都唔望鏡
頭，千嬅笑說：「好奇怪一件事，
自己就唔會做這些，同埋盡量唔畀
個仔睇雜誌，因為會有些女人甫
士，唔知幾時開始，個仔影相時
chok住唔望鏡頭，我叫佢望住鏡
頭，費事別人以為佢視力有問題，
所以要矯正返。」

中外電影合作論壇在京召開
明年中國電影市場規模或超北美

楊千嬅爆兒子好貪靚

謝安琪興奮撲襲華仔

■顏子菲與黃守東出席講座。■■鄭秀文鄭秀文

■中外電影
國際論壇在
京舉行。
記者張聰攝

■■楊千嬅因患感冒未有楊千嬅因患感冒未有
參加賽事參加賽事。。

■■個唱末段謝安琪終忍不個唱末段謝安琪終忍不
住淚水住淚水，，要用手遮眼要用手遮眼。。

■■謝安琪謝安琪
興奮到撲興奮到撲
襲華仔及襲華仔及
合 唱 一合 唱 一
曲曲。。

■吳業坤首踏上紅館舞台任嘉
賓。

■楊奇煜與香港
歌迷作近距離接
觸。

被網民封為「2015年我最喜愛
電影女神」則由《小姐誘心》

的劉心悠奪得，而獲新晉演員獎的
連詩雅也即場獻唱。

想開《陀地驅魔人》續集
「民選影帝」家輝在台上接過獎

座後發表得獎感言：「可能大家覺
得我的角色黃永發樂於助人，處事
mild（溫和），手法令人家舒服才
得獎吧！內地好像可以下載《陀》
片，聽說反應好好，令到我心癢癢

想開續集。」
之後家輝與心悠一起接受訪問，

家輝表示由入行開始，經常都有很
多想法，通常都未必成事，但腦內
都有很多故事構思，有劇本，有投
資者便會拍。之前家輝在金像獎頒
獎禮上，當許誠毅多謝剪接師張嘉
輝時，家輝立即起身。家輝解釋只
是搞氣氛而已，並非聽錯名起身。
而他也認識張嘉輝，更試過一次接
到幕後製片的電話找張嘉輝，自己
說是，對方說有筆尾期要給他，但

見他不明所以就收了線，家輝笑
說：「我應該直接畀個銀行戶口號
碼佢就算。」

心悠想做剪接
心悠表示未有想過做導演，反而

想做剪接：「因為可以將電影剪成
不同故事，悲、喜結局都控制到，
家都學緊剪接技巧。」家輝即笑
說：「剪接都有個張嘉輝，他得金
像獎最佳剪接！」

張家輝張家輝民民選選影影帝帝
成成

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）張家輝、劉心悠及

連詩雅昨日出席商場舉行的「第二屆全民投選電影金影獎頒獎禮」，其中張家輝與楊

千嬅分別憑《陀地驅魔人》和《五個小孩的校長》成為民選最喜愛香港電影男、女主

角，由於千嬅缺席，遂由《五個小孩的校長》五位小演員代為領獎。

■■連詩雅連詩雅
現場大唱現場大唱
電影金曲電影金曲
助興助興。。

■張家輝獲封
為最喜愛香港電影
男主角，而劉心悠
榮 登 電 影 女

神。

■千嬅雖未能出
席頒獎禮，但就由在
《五個小孩的校長》戲
中同樣演得出色的5
位童星代為領取

獎項。網民封心悠為電影女神
網民封心悠為電影女神


